

COMMUNIQUÉ DE PRESSE**Canicule juillet 2019 : mesures supplémentaires prises par la Ville de Liège**

Comme cela est le cas à chaque période climatique particulière (canicule ou froid extrême), la Ville de Liège et ses services suivent l'évolution de la situation quotidiennement et diffusent régulièrement les conseils de prévention.

En période sensible, une réunion de coordination sous l'égide du Directeur général adjoint fait le point de manière régulière sur les mesures prises et envisage leur gradation en fonction des prévisions.

Les personnes fragilisées sont particulièrement sensibles : à titre d'exemple, le nombre d'isolés de plus de 75 ans à Liège représente 11.000 personnes.

Ainsi, les services au contact de la population sont sensibilisés et dispensent les conseils adéquats aux usagers qu'ils rencontrent.

Actuellement, 17 points d'eau potable sont à disposition sur l'ensemble du territoire communal y compris les parcs.

Toutes les informations utiles sont disponibles en version papier et électronique via www.liege.be et les réseaux sociaux.

Ce mercredi 24 juillet 2019, lors de la réunion de coordination, présidée par le Bourgmestre Willy Demeyer, il a été décidé, dans la foulée de l'alerte rouge décrétée hier soir par l'IRM, de prendre toute mesure rencontrant les contingences de la situation.

Dès lors, à partir de ce jeudi 25 juillet 2019, un numéro vert **0800/94000** sera à disposition de 8h à 20h.

Il s'adresse principalement à toute personne isolée, sans soutien extérieur, qui rencontre des difficultés non médicales liées à la vague de chaleur.

Les appels seront analysés au cas par cas par des agents de la Ville, du CPAS et de la Police.

Cette situation sera évaluée heure par heure et adaptée si nécessaire, en sachant que la canicule devrait prendre fin ce samedi 27 juillet 2019.

Contact presse : Laurence Comminette 0474/ 94 01 49